

## Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität vom 13.09.2023

---

### Öffentlicher Teil

TOP ..      **Vorschlag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen** Hier: Erweiterung Steinbruch  
**Donnerkuhle**  
0732/2023  
Entscheidung  
ungeändert beschlossen

Frau Kingreen vertritt die Ansicht, dass das Thema öffentlich erörtert werden sollte und verliest einen Rückblick auf das bisherige Verfahren der Steinbrucherweiterung und die Entwicklung des Areals sowie ein Statement. Der Weg am Steinbruch, genannt „Die große Kulisse“, gehöre den Bürgerinnen und Bürger und werde auch von der Landwirtschaft als Anfahrtsweg zur Bestellung der Felder genutzt. Sie stellt die Wichtigkeit der Landwirtschaft heraus. Der Erhalt landwirtschaftlicher Flächen werde nicht genug berücksichtigt.

Herr Keune teilt mit, dass die Verwaltung zugesagt habe, aufgrund des hohen Informationsbedarfes der Öffentlichkeit Beschlussfassungen in der Angelegenheit um eine Sitzungsrunde zu vertagen. Für diese werde eine umfassende Stellungnahme erstellt.

### Beschluss:

Bezugnehmend auf die mehrfache Presseberichterstattung, wird die Verwaltung aufgefordert Stellung zu den Informationen in der Presse zu nehmen und die Fragen der Ausschussmitglieder zu beantworten. Insbesondere sollte sie erklären, warum sie plötzlich den traditionsreichen und allseits beliebten Wander- und Radweg, genannt „Die große Kulisse“ an einen Investor verkaufen will.

### Abstimmungsergebnis:

Ohne Beschlussfassung